



NARVA LINNAVALITSUS

4 января 2011 г.

Господину Гжегожу Новачику
Президенту Эльблонга

1.16/4500-2

Уважаемый господин Президент Эльблонга,

Прежде всего, позвольте поздравить Вас с избранием на пост Президента города Эльблонга на срок до 2014 года! Уверен, что Ваш труд на посту Президента будет оценен жителями Эльблонга через заметные перемены к лучшему.

Я очень рад Вашему желанию продолжать сотрудничество с Нарвой во всех областях жизни. С удовольствием принимаю Ваше предложение и надеюсь, что некоторые мероприятия мы сможем провести уже в этом году. Я также благодарен Вам, уважаемый господин Президент Эльблонга, за Ваше сердечное предложение посетить Ваш город, в котором мне довелось бывать, и который произвел на меня прекрасное впечатление. Полагаю, что визит, действительно, мог бы состояться в середине или второй половине текущего года.

В свою очередь мне было бы очень приятно видеть Вас на наших традиционных Днях Города Нарва, запланированных на 3-5 июня 2011 года.

Позвольте поздравить Вас, уважаемый господин Президент Эльблонга, с Новым Годом и пожелать Вам лично и всем замечательным жителям города Эльблонг мира, успеха, благополучия и процветания в Новом, 2011-м, Году!

С уважением,

Тармо Таммисте
Мэр города Нарва



NARVA LINNAVALITSUS

4 January 2011

**To Mr. Grzegorz Nowaczyk
President of Elbląg**

Dear Mr. President of Elbląg

First of all, allow me to congratulate you on being elected as President of Elbląg until 2014! I am sure that your activities as President will be appreciated by the people of Elbląg as they will bring a lot of great changes for the better.

I am very happy that in your letter you expressed your wish to continue the partner relations with Narva in all spheres of life. I accept this offer gladly and hope that some of the joint events will be carried out this year already. I am also grateful to you for your cordial invitation to visit your city, which I had a pleasure of visiting and which left a wonderful impression on me. I believe that our visit could take place in the middle or the second half of this year.

In return, I would be pleased to welcome you in Narva, at our traditional Days of the City, which are planned for June 3-5, 2011.

I extend my sincere wishes of peace, success, well-being and prosperity for 2011 to you personally, dear Mr. President of Elbląg, and all the wonderful people of your city!

Best regards,

Tarmo Tammiste
Mayor of Narva